

11.25

Abgeordneter Dietmar Keck (SPÖ): Frau Präsidentin! Kollegin Voglauer hat in ihrer Rede behauptet, nach Österreich dürften nur noch Hunde eingeführt werden, die gegen Tollwut geimpft sind. – Das ist unrichtig.

Richtig ist, dass es vonseiten der EU Ausnahmen gibt, wodurch es eine Liste mit vielen Ländern gibt, die Hunde nach Österreich einführen dürfen, die nicht gegen Tollwut geimpft sein müssen. *(Beifall bei der SPÖ. – Abg. Kollross: Das könnte man wissen als Tierschutzsprecherin!)*

11.25

Präsidentin Doris Bures: Nächster Redner: Herr Abgeordneter Josef Hechenberger. – Bitte.